



Atelier-Imagine

# IMAGINE TIMES

イマジン タイムス 2023. 12

## 年末年始休業のお知らせ 12月29日(金)～1月7日(日)まで



### ●今月の注目トピックス●

- 家中どこでも暖かい家～全館空調システム～
- いろんなグッズ紹介…BA650 エアコン スキマキーレー
- かんたんレシピ…ブロッコリーのクリーミースープ
- 知っておきたい風水学…庭の風水「西・北西」にある場合
- 子どもの国民年金保険料、親が払うと節税になります！

ご不便おかけしますが  
よろしくお願い申し上げます。  
緊急時には  
担当者にお電話ください。



## わたなべ@イマジンの大きなひとり言・・・

みなさんこんにちは。アトリエイマジンの渡部です。今年の秋は昨年度までと違いコロナの制限が無く通常通りのお祭りがあちらこちらで開催されていましたね。子供たちが通う小学校でも学校開放事業や学習発表会などが通常開催しておりました。みなさん生き生きと参加していました。

その中で当社も今年初開催となった「鶴岡サイエンスパーク祭り」に kidsdome SORAI さんのコラボレーションで「カリンバ」作りを行ってきました。「カリンバ」とはアフリカの楽器で木の箱に金属板があり、それを弾くと音が出るもので、指のピアノとも呼ばれているそうです。

ただ、これを作るのが難しく、このイベントまで4～5回試作品を作りました。綺麗に音を出すって難しいですね((+\_+))

当日の参加予定を決めるときに「多くても20組くらいじゃないかな」などと話しておりましたら何とすぐに予約で埋まってしまったそうです。当日参加希望の方がいましたが、材料が足りない為、申し訳なかったですがお断りせざるを得ない状態でした。m(\_ \_)m



ワークショップは箱の組み立てから行いましたが、初めて金づちを使う子供たちも多く貴重な体験になったと思います。完成したカリンバにはデコレーションで色付けや、焼ペンなどで装飾していました。なかには中学生が金属部分を完璧に調律して演奏している子もいました。なかなかの反響でしたので今後もまたコラボでワークショップをしていきたいと思っています。

天気予報に雪マークがついてきましたが、風邪などひかずに元気に過ごしましょう。



# 家中どこでも暖かい家 ~全館空調システム~

9月、新しい技術習得のため、アトリエマジンの大工職人たちが北海道にってきました。札幌市の工務店さまのモデルルームや現場を見学し、極寒の北海道でもエアコン一台で全館暖房が賄える技術と断熱の施工を研修してきました。

## 山形県初!ダクトレス全館空調システム導入

11月アトリエマジンで着工した新築物件に、このたびの研修の肝である「ダクトレス全館空調システム」を導入しています。山形県では初めての事例です。

機械で一律管理する一般的な全館空調システムと違い、空気の専門家が換気を計算した設計により、ダクトレスの全館空調を叶えています。空気がきれいになるだけでなく、家中の気温差が抑えられ、メンテナンス面でも経済的です。ただし、特殊な施工を求められるシステムなので、建物そのものの性能と施工精度が高いことが必要不可欠です。私も勉強を続けて、お客様が満足できる家づくりに一層努めていきます。



## クリーンな空気、容易なメンテナンス

自然対流の力で、ダクトなし、モーターやファンなしで、家中の空気が計画換気されるダクトレスなので、管の中にほこりがつまったりカビが生えたりなどの心配がありません。また、外部のPM2.5や花粉、ホコリを集中して捕捉し、きれいになった空気を室内に取込みます。クリーンな空気が、自然対流で家中の空気の換気を行うのです。

また、ダクトレスは長期に渡り、保守点検や機器更新などの維持メンテナンスが容易です。



## 温度差がない家は健康になる

室内の大きな温度差は、疲労やヒートショック現象を引き起こす原因になりかねません。とくに部屋の寒さは健康を阻害します。「電気代を抑えて健康的で快適な暮らし」はストレスを減らし、生活の質を向上させ、人生の幸福度が上がることでしょう。

研修のあとはしばし観光。初秋のさわやかな青空の下リフレッシュ「新たに頑張っていこう!」という気持ちがわいたのではないのでしょうか。今回培ったチームワークと研修を今後の施工に活かしていけるように、がんばってまいります!



## 今月のいろんなグッズ紹介!

### BA650 エアコン スキマキーラー

年末の大掃除の季節になりました。寒くなってくると水を使ってのお掃除は手が凍えるので億劫です。もっと暖かい時期にやっておけばよかったなんと声が聞こえてくるようです(笑)。そんな時、直接手を濡らさずに、しかも面倒な部位をラクラクお掃除できるグッズをご紹介します。プロのお掃除屋さんも使っているというエアコン掃除の決定版「BA650 エアコン スキマキーラー (1020円)」。マイクロファイバー製のモップで、先端に入ったスリットでエアコンのルーバーを挟み込むことで洗剤を使わず黒カビやホコリをかき取ってくれます。硬すぎずやわらかすぎない適度なしなりも嬉しいです。モップはから拭き、水拭きどちらでも使えて、汚れたらモップをはずして洗えますし、繰り返し使えます。汚れてきたら、スペア「SQA86 エアコンスキマキーレスペア」と交換できます。面ファスナー式で取り替えは簡単です。

健康のため、手の届くお手入れは定期的にするように心がけましょう。



# かんたんレシピ ブロッコリーのクリーミースープ



牛乳もクリームも使わないのにとってもクリーミーな仕上がりのスープです。

## 食材・調味料 (2人分)

ブロッコリー：1株  
玉ネギ：½個  
長ネギ：1本  
ジャガイモ (小)：1個  
白インゲン豆 (水煮)：100g  
ニンニク：1片  
ブイヨン：1個  
オリーブオイル：大さじ1  
塩：適宜  
レモンの皮 (すりおろし)：適宜  
パルメザンチーズ (すりおろし)：適宜  
パセリ (飾り用)：適宜  
ピンクペッパー (もしくは粗挽き胡椒)：適宜



## ★ワンポイント★

野菜類を炒めるときは焦げ目が見つからないように気をつけて炒めてください。

## 作り方

- ① ブロッコリーは小房に分ける。飾り用に6個取り分けておく。
- ② 長ネギ、玉ねぎは粗みじん切りにする。ジャガイモは皮をむき小さめのサイの目切りにする。ニンニクは皮を剥き潰しておく。
- ③ 厚手の鍋にオリーブオイルをいれ、長ネギ、玉ねぎ、ジャガイモを入れて中火で全体がしんなりとするまで炒める。
- ④ ニンニクとブロッコリーを加えてさらに全体に油が回るように炒める。
- ⑤ 白インゲン豆、ブイヨンと水を入れて弱めの中火で15分～20分ほど煮込む。
- ⑥ 鍋を火からおろし、ハンドミキサーでなめらかになるまで攪拌する。
- ⑦ 塩を加えて味を整える。
- ⑧ 飾り用のブロッコリーは好みの硬さにゆでる。しっかり水気を切ってからオリーブオイル (分量外) を敷いたフライパンで軽く焦げ目がつくように焼きつける。
- ⑨ 器によそい、すりおろしたパルメザンチーズ、レモンの皮を加える。仕上げにブロッコリーとパセリの葉を飾る。



## 知っておきたい風水学。

### 庭の風水

### 西・北西にある場合



**西**は金の気を持つ方位。

この方位は低いところにアクセントを置き、丸いラインを描くガーデニングがおすすめです。その際、華やかなイメージの花をメインにしましょう。プランターや花のカラーなどに白を取り入れると良い風水になります。黄色い花は金運や商売運アップにつながります。

**北西**も金の気を持つ方位。

この方位は縦のラインを生かすことで運氣を取り込めます。アイビーなどのつる性植物を上に乗せるのも○。葉が中心の植物や白い花が咲く草花を取り混ぜてコーディネートして。丸い形の鉢を合わせると社会運や出世運が上昇するといわれています。



ベランダや庭は、補充の運氣をもたらしてくれる場所。この空間を整えることで、今の自分に足りない運を補充することができます。ベランダや庭を実用のみに使っている家は、補充の運氣が得られず豊かさが失われていきます。プチガーデニングでかまわないので、できるかぎり手を加えましょう。庭は生氣のある植物を育て、美しい景観であることが大切です。季節の花を育てることで、さまざまなチャンスに恵まれやすくなります。そんな庭の風水を位置別でご紹介します。しかしながら、風水にとらわれて、ストレスになってしまうのでは元も子もありません。気にしすぎて身動きが取れなくなってしまうのは、風水の望むところではありません。風水や方角に囚われすぎると、理想の住宅になかなか巡り合えないかも…毎日過す家だからこそ、利便さや心地よさを求めるのが一番。いま、自分ができる範囲で取り組んでいけばいいのです。



# 子どもの国民年金保険料、親が払うと**節税**になります!

## 20歳になったら国民年金に加入

20歳になると、収入のない学生であっても国民年金機構から「国民年金に加入した」というお知らせが送られてきます。国民年金への加入は義務であり、拒否することはできません。年金は老後のためだけではなく障害を負った時も障害年金が支給される仕組みがあります。払えないからと放置することだけはやめましょう。

## 親の扶養に入っている子どもも国民年金を支払うの?

会社員の妻や夫が被扶養配偶者として国民年金の第3号被保険者になった場合、国民年金の保険料は免除となります。国民年金の第3号被保険者になれるのは配偶者の場合で、子には適用されませんので、子が20歳になれば子の国民年金保険料を支払わなければいけません。



## 学生は「①本人が納付」「②親が納付」の2つから方法を選べる

ただでさえ、学生の子どもがいると授業料や仕送りなどで家計が苦しいもの。そこに保険料の納付も必要となると、国民年金は子ども自身に支払いを任せようか、それとも親が肩代わりして払うべきか、学生納付特例制度を利用してみようかなど、迷う親御さんも多いでしょう。支払いが可能であれば、学生も特例を使うのではなく、アルバイトなどから保険料をしっかりと納付するのが理想です。納付することでのメリットは意外に大きいからです。お金を出すのは、親でも子どもどちらでもよいとされています。まとめて支払うことで割引が受けられる「前納」の制度があり、子どもの保険料を親が代わって支払う場合でも使うことができます。

## 「学生納付特例制度」は猶予であって免除ではない

「学生納付特例制度」は申請により在学中の国民年金保険料の納付が猶予される制度です。ここで気を付けるべきなのは「免除」ではなく「猶予」であることです。「免除」ではないので、そのままでは将来受け取る年金額に反映されません。10年以内に追納しなければ年金受給額が減額されてしまい、さらに、承認を受けた期間の翌年度から起算して3年度目以降に追納する場合、加算額が追加されます。しかし年金においても**もっともNGな対応は納付を無視すること**です。学生納付特例制度を申請せずに未納すると、卒業後に就職して厚生年金の被保険者になったとしても、就職して1年を経過する前に発症した傷病で重い障害の状態になった場合、障害年金を受け取ることができません。

## 親が払うと「社会保険料控除」として控除

親が納付する場合、支払った保険料の全額は年末調整または確定申告で「社会保険料控除」として控除することができます。では、どのくらい節税の恩恵を受けられるのでしょうか。住民税は全国一律10%です。仮に所得税率が20%の方だとすると、住民税率と所得税率を足した30%を節税できます。これを金額としてどのくらい節税できるか確認してみましょう。1年間の国民年金保険料は22年度の場合で199,080円です。従って、この30%にあたる**59,724円を節税**できることになります。節税しながらお子様へのプレゼント、20歳になる学生がいる親御さんは検討されるとよいでしょう。

## 学校を卒業して10年以内の方は年金記録の確認を!

学生時代に国民年金を納めた記憶がない、または学生納付特例制度を申請したかわからない方は、親御さんに訊いたり、「ねんきんネット」等を利用したりして年金記録を必ず確認しましょう。未納があった場合、追納することで老齢基礎年金の年金額を増やすことができます。増加した年金額は一生受け取ることができるので、長期的に考えると大きなメリットです。また、追納する際は**保険料の金額が社会保険料の控除の対象になる**ので、節税することもできます。追納ができるのは追納が承認された月の前**10年以内の免除等期間に限られています**ので注意が必要です。早めに確認しましょう。

人生3大支出のひとつ「住宅費」。建てる前も建てた後もお金について考えましょう。

新築・リフォーム・家具・修繕補修。住まいのことなら何でもアトリエイマジンにご相談ください。



 有限会社 アトリエ イマジン

〒997-0117 山形県鶴岡市大宝寺字中野 142-7

 0120-910-348 TEL0235(25)5508

FAX0235(25)5509

### 正社員・パート社員募集!!

- ① 建築士(正社員 or パート)
- ② 建築板金技能士(正社員)



詳細はハローワークでご覧いただけますが、お気軽にお電話でお問い合わせください。ご紹介・ご推薦もお待ちしております。

「イマジンタイムス」がご不要の方は、アトリエイマジンまでご連絡ください。